



**Caritas
&Du**

„Aufrunden, bitte.“ jetzt auch bei Sutterlüty

„Aufrunden, bitte.“ - zwei Worte, mit denen Kundinnen und Kunden bei Sutterlüty seit Montag, den 16. September wahre Wunder bewirken können. Denn mit diesem Hinweis wird an der Kassa der Rechnungsbetrag automatisch auf den nächsten 10-Cent-Betrag aufgerundet. Der Rundungsbetrag geht als Spende direkt zur Familienhilfe der Caritas Vorarlberg.

„Mit dem Spendenerlös werden zusätzliche Einsatzstunden unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Familienhilfe der Caritas Vorarlberg finanziert, die derzeit dringend benötigt werden“, erläutert Claudio Tedeschi von der Caritas Vorarlberg das Ziel der Spendenaktion.

Die Familienhilfe der Caritas Vorarlberg unterstützt jährlich rund 450 Familien in privaten Krisensituationen. Wenn etwa die Mutter erkrankt, helfen die MitarbeiterInnen der Familienhilfe vor Ort bei der Haushaltsführung oder der Kinderbetreuung. „Der Erlös der Spendenaktion kommt zur Gänze Vorarlberger Familien zugute. Selbstverständlich ist es auch möglich, größere Beträge zu spenden“, erklärt Philipp Giselbrecht, Marketingleiter bei Sutterlüty.